



## ENSAYO

*Isaac Caro*

Fundamentalismos islámicos  
Guerra contra Occidente y América Latina



Editorial Sudamericana

discrepan de su análisis, lo que enriquece el conjunto.

Los atentados del 11 de septiembre y la respuesta de guerra contra el terrorismo han hecho emergir, con mayor nitidez aún, la importancia de los movimientos fundamentalistas islámicos en la historia contemporánea. Es el fenómeno que analiza el sociólogo y profesor de la Universidad Alberto Hurtado, Isaac Caro, en *Fundamentalismos islámicos. Guerra contra Occidente y América Latina* (Editorial Sudamericana, Santiago, 2002; 207 páginas), un buen manual para aproximarse a una realidad compleja y ya con muy diferentes manifestaciones en países como Argelia, Egipto, Irán y Afganistán, por nombrar sólo algunos; de hecho, el análisis de Caro también se extiende a la presencia de estos movimientos en América Latina. Tiene el mérito de situar la génesis de los fundamentalismos en un amplio marco ideológico y político y, como anexo, incluye entrevistas a Eugenio Chahuán, Jouman Khaddage, Shiek Mohammad Khalil y Sami Al Mushtawi, que en alguna medida

608253

CAPRCS 365 (28 marzo 2002)

157

# Fundamentalismos islámicos [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Fundamentalismos islámicos [artículo]. il.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)